
Auf die Nachfrage von Herrn Schell teilte Herr Gleß mit, dass, wenn ein entsprechender 

Bauantrag gestellt werde, hierüber noch im Ausschuss zu beraten sei. Gleichzeitig 

beantwortete Herr Gleß die Verständnisfrage von Herrn Köhler. 

Dann fasste der Rat folgende Beschlüsse: 

 

 


